

AGILE COLLECTION by ACTIU es un conjunto de soluciones para adaptar las oficinas a las nuevas metodologías AGIIF

COLECCIÓN AGILE O O O ACTIU



Caddy

Soporte móvil para pantallas interactivas de hasta 65" y una carga máxima de 35 Kg., con conectividad integrada que facilita la gestión del cableado en el interior de su estructura

Pueden ser en acabado melamínico o tapizados, aportando a su vez una solución fonoabsorbente.

Las pantallas planas se instalan en el Caddy a través de perforaciones VESA integradas en la superficie, minimizando así la profundidad de montaje del monitor.

Ofrece soluciones y accesorios complementarios que dotan al producto de máxima operatividad, tales como el soporte colgador para cableado, pasacables integrado en el panel trasero o la bandeja opcional.





Caddy 500

Línea de soportes móviles ligeros y versátiles que permiten dividir el espacio en zonas distintas creando micro arquitecturas efímeras. Además de mejorar la flexibilidad del área de trabajo, Caddy 500 puede integrar pizarras y pantallas interactivas incrementando la operatividad del caddy. Cuenta también con accesorios complementarios como bandejas decorativas.





La posibilidad de incorporar acabado tapizado favorece su cualidad fonoabsorbente y una mayor privacidad acústica. A su vez, las ruedas con frenos aseguran la movilidad y la estabilidad.



Grada



Un novedoso concepto de grada que posibilita rediseñar el espacio de forma rápida y eficaz. Su carácter modular y la incorporación de ruedas dinamiza fácilmente el espacio de trabajo colaborativo, reconfigurando áreas en las que compartir ideas y desarrollar proyectos conjuntos. Ofrece a cada equipo la posibilidad de adaptar su espacio a las necesidades y metodología de trabajo, de ahí que pueda configurarse a modo de banco, de plataforma o de estante, según el momento.



La GRADA permite rediseñar el espacio

Cada módulo incorpora, así mismo, espacio de almacenaje integrado adicional y puede ser complementado con pufs y cojines adicionales que aportan un mayor confort.



Panel fonoabsorbente



Acústica decorativa

Paneles acústicos y decorativos que mejoran las condiciones de trabajo, especialmente en espacios diáfanos, gracias a su tejido y espumado interior de alta absorción acústica. Sus ángulos rectos permiten que los paneles sean empleados de manera independiente o a modo de cuadrícula generando ambientes cálidos y confortables. Son fáciles de instalar y están disponibles en una amplia gama de tejidos y colores posibilitando generar composiciones singulares.



























COLECCIÓN AGILE O O O O

Mesa auxiliar





Una mesa de forma irregular inspirada en la naturaleza.

Una mesa de silueta asimétrica inspirada en la naturaleza. Se define por unas líneas suaves y redondeadas con opciones complementarias que encajan en distintos entornos de trabajo informales. Por su diseño esbelto y estable, resulta práctica y se integra de manera sutil en todo tipo de entornos, sirviendo de apoyo a soluciones de soft seating de diferentes alturas.

Ofrece diferentes posiciones de uso como escritura o trabajo interactivo, según tareas o necesidades de cada momento.

